



月刊 報徳の風

平成30年11月21日発行 北海道美幌高等学校 0152-73-4136
ホームページも是非ご覧ください。http://www.bihoro-high.hokkaido-c.ed.jp/

今年度の進路決定状況 11月20日現在

3年生の現在の進学合格、就職内定状況をお知らせいたします。現在も進路決定を目指し進路活動に励む生徒たちがいいます。続報は、またこの紙面でお知らせいたします。

今年度3年生の進路決定状況

うち14名は町内企業に就職

○就職内定者状況 **37名 / 41名**

決定率 90.2%



<主な就職内定先>

町内：美幌郵便局、美幌町農協、丸和油脂、クレードル食品、自衛官、美幌町職員など
町外：丸玉木材、UDトラックス、アートコーポレーション、ヤンマーアグリジャパンなど

進路室より：求人数自体が多く、売り手市場であることは大きいと思いますが、それでも解禁2ヶ月でこれだけ内定が出るのは素晴らしいことです。3年生は、4月から担任の先生方の指導のもと、計画的に準備をしてきました。8月末の就職応募の時期には、放課後まで残って履歴書を書いていた生徒も多く見られました。先生による個別の面接指導にも、一生懸命取り組んでいました。生徒の努力の賜物だと思います！

○進学合格者状況 **23名 / 57名**

決定率 40.3%

進路室より：美幌高校では、毎年就職希望者と進学希望者が約半分ずつおり、生徒の進路先が多様です。そのため、それぞれの進路に応じた個別指導を徹底して行っております。1、2年生の授業、課外講習で積み上げた学力を土台にし、志望校合格に向けた最適な指導を受けることができます。毎年、帯広畜産大学や北見工業大学、釧路公立大学などの国公立大学にも合格を果たしています。もちろん本人のやる気や努力が前提となりますが、我々教員は、そういったやる気や努力を引き出すことも含め、生徒の進路目標実現を全力でサポートいたします。

☆進路指導部の先生方



見学旅行

2学年が11/3～7の5日間、広島・関西・東京への見学旅行に行ってきました。広島では宮島（厳島神社）の見学、原爆資料館見学、千羽鶴の奉納を行い、戦争の悲惨さについて考える貴重な時間となりました。関西では、金閣寺・清水寺・東大寺などの歴史的建造物の見学や自主研修を行いました。東京では楽しみにしていた生徒も多い東京ディズニーランドと、自主研修を行いました。5日間の行程の疲れも見せずに、皆、無事に美幌に帰ってきました。



美高 SHOP 「白樺坂」 次回は12月9日（日）



12/9は美幌高校内にて、シクラメンと農産物の販売を行います。
開店時間は9：30～11：30を予定しています。
多くのお客様のご来店をお待ちしております。